

Dr. Albrecht Magen-Stipendium für ein Studienaufenthalt in den USA

Name und Anschrift der Organisation:

Steuben-Schurz-Gesellschaft e.V.
-USA Interns Program-
Lange Straße 25-27
60311 Frankfurt am Main
T. 069 71 44 86 99, F: 069 13 10873
Email: info@usa-interns.org
Internet: www.steuben-schurz.org



Programmziele:

-*Studienaufenthalt*: Der Studienaufenthalt soll an einer Hochschule/ Forschungseinrichtung in den USA stattfinden. Programm und/ oder Thema des Forschungspraktikums sind im Rahmen der Prüfungsordnungen am Fachbereich Biochemie, Chemie und Pharmazie frei wählbar.

-*USA Interns Program*: Die Steuben-Schurz-Gesellschaft e.V. (SSG), Deutschlands älteste deutsch-amerikanische Freundschaftsorganisation, widmet sich seit über 60 Jahren der Förderung der deutsch-amerikanischen Beziehungen und der Völkerverständigung. Regelmäßige Veranstaltungen, Konferenzen, Roundtables oder spezielle Projekte lenken den Focus auf deutsch-amerikanische oder internationale Themen. Das 'USA Interns Program' ist eines der SSG-Programme im Bereich der Nachwuchsförderung für Studierende an deutschen und amerikanischen Hochschulen. Über ein studienrelevantes Praktikum bekommen die Studierenden einen praktischen Einblick in die Kultur, Geschichte und den Alltag im Gastland. In dem Programm bietet das Dr. Albrecht Magen Stipendium eine Chance im Bereich Naturwissenschaften und Forschung. Der Namensgeber war 12 Jahre Präsident der Gesellschaft, ein großer Amerikafreund und Helfer.

Teilnehmervoraussetzungen:

Das Stipendium richtet sich an fortgeschrittene Studierende der Bachelorstudiengänge sowie an Masterstudierende am Fachbereich 14 (Biochemie, Chemie und Pharmazie) an der Universität Frankfurt.

Stipendienleistungen:

1.000 €, einmalig, steuerfrei
Aufenthaltszeitpunkt und –dauer: in Absprache mit den Kooperationspartnern

Bewerbungsunterlagen:

Anschreiben, Kurzbewerbung, Abiturzeugnis, Bachelor-Zeugnis, aktuelle Übersicht der Leistungspunkte und Noten, tabellarischer Lebenslauf, Expose zum wissenschaftlichen Vorhaben

Bewerbungstermin und –ort: 31. Mai

Johann-Wolfgang-Goethe-Universität
Fachbereich Biochemie, Chemie und Pharmazie
Der Dekan
Max-von-Laue-Str. 9
60438 Frankfurt am Main

Nähere Informationen zur Bewerbung:

<http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb14/Studium/preise/>

Dr. Albrecht Magen Scholarship for a study internship within the USA

Name and address of the organization:

Steuben-Schurz-Gesellschaft e.V.
-USA Interns Program-
Lange Straße 25-27
60311 Frankfurt am Main
ph. +49 69 71 44 86 99, fax: +49 69 13 10873
Email: info@usa-interns.org
Web: www.steuben-schurz.org



Program objectives:

-*Study grant*: The study internship should take place at one of the research institutions or university centers. Program, training and topic of the research internship can be chosen individually but should be in accordance with the requirements of the Frankfurt university department of Biochemistry, Chemistry and Pharmacy

-*USA Interns Program*: The Steuben-Schurz-Gesellschaft e.V. (SSG), Germany's oldest German-American friendship organization, has been dedicated to promoting cultural understanding between the peoples of Germany and the United States for nearly 60 years. Regular events, conferences, roundtables or special projects are organized with a focus on German-American and international topics. The 'USA Interns Program' is one of the programs established by the SSG providing German and American university students with a study-related internship gain first-hand insights into culture, history and daily life of the guest country. Within this program, the Dr. Albrecht Magen scholarship is a special offer in the field of science and research in honor to its former president, who continuously supporting German-American relations, has been the leading figure of the organization for twelve years.

Application requirements:

Bachelor and Master students enrolled at Frankfurt University, Department (14) of Biochemistry, Chemistry and Pharmacy.

Scholarship amount:

1.000 €, all-in-one payment, tax-free

Timing: upon agreement with cooperating scholarship partners

Application/Formalities:

cover letter, short resume, standard application, high school degree (Abitur), Bachelor degree, transcript, essay presenting the scientific project

Application address and dead-line: May 31

Johann-Wolfgang-Goethe-Universität
Fachbereich Biochemie, Chemie und Pharmazie
Der Dekan
Max-von-Laue-Str. 9
60438 Frankfurt am Main

Further information for applicants:

<http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb14/Studium/preise/>